
Supporter Club Stavelot-Salm-Amblève 

 

PV Réunion comité 
 

 

P.V Réunion chez Demol à Vielsalm mardi 16 septembre 2018 

Présents : Magali Bajot -  Joël Baudoin -  Olivier Demol - André Lallemand - Hervé Lebecque - Kevin 

Maréchal - Philippe Demol 

Excusés : - Jean-Luc Bredo - Jean-Julien Horman – Marc Barbette – Kevin Lallemand –Edmond Wio 

Absent : ------------- 

 

1/  approbation du PV du 26 juin qui était destiné uniquement au comité 

 2/ début de saison financière 

               Nbre d’abonné à la date du 11/9 - 459 

               Situation payement ok, 

               Présentation du tableau comptabilité simplifiée avec les résultats des premiers cars 

                              Standard-La Gantoise vendredi 27 juillet 20h30  

                              Standard – Ajax   mardi 7 aout 20h  

                              Standard – Cercle de Brugge  samedi 11 aout 18h 

                              Standard – Saint-Trond samedi 25 aout 18h  

  Fan Day – bonne organisation même si l’opération est déficitaire. Néanmoins les personnes 

présentes ont été ravies de l’organisation et du geste du club vis-à-vis des gens qui étaient intéressées et 

demandeuses. 

   3/ début de saison sportive           

               Début de saison mitigée 

               Car organisé avec nbre de participants. Les cars sont bien remplis depuis le début de saison – Olivier n’a pas 

les chiffres, mais dorénavant il va envoyer chaque vendredi la liste des gens à Dédé pour qu’il fasse la feuille de 

route.  

 4/ prochains matchs  

               Jupiler League 

                              Standard- Charleroi  samedi 15 sept 18h 



                              À la date du mail, le calendrier après Charleroi n’est pas encore défini 

              Europa League 

  Le Standard pour simplifier les tarifs a décidé de ne proposer que 2 prix : prix plein et moins de 18 

ans : donc il n’y a pas de prix pour les seniors. Cette formule a été choisie en concertation avec la Famille des 

Rouches, car c’était la proposition qui offrait un meilleur prix à la plupart des supporters. 

  Séville-Standard : le prix des tickets est de 40€. Le Standard a voulu faire diminuer ce tarif, mais 

Séville n’a rien voulu entendre car ce sont les tarifs les plus bas pratiqués dans leur stade. 

Pour Séville, Dédé a eu un prix à 300€ pour l’avion aller-retour départ de Liège en un jour. 

 Coupe de Belgique : Standard-Knokke 26/09 20h30 : 

  Seul les tribunes 1 et 2 seront ouvertes au tarif unique de 5€ par personne et gratuit pour les moins 

de 12 ans. Les réservations se font directement au Standard et non via les clubs de supporters.  

5/ Souper du Club – 10/10 – 14/11 

 Décision de la cellule sportive du Standard : les joueurs ne seront plus disponibles le we, mais uniquement 

les lundi, mardi et mercredi durant la première semaine d’une trêve internationale comme cela se fait dans d’autres 

club de Pro League.  

Vu qu’on ne peut avoir de joueur, on partirait sur un souper avec « des anciennes gloires ». Si on pouvait avoir 5 

joueurs + 1 gars de la direction. Dédé contact Christian Piot, Kevin Miny et 1 personne de la direction. 

Au niveau date vu qu’on est plus lié aux trêves internationales, on peut prendre une date plus librement.  

Olivier a déjà contacté des traiteurs et a des propositions de prix et propose de faire dans une salle. Il propose la 

salle de Rencheux. Il prend les renseignements. Olivier aurait du personnel et ça nous permettrait que le souper ne 

coute plus autant. 

Le traiteur est ok pour le 16/11. 

Pour le menu : 

 2 entrées : pâté ardennais ou scampi à la bordelaise 

 Potage : potage potiron 

Sorbet 

 Plat : Tournedos dinde – marcassin 

 Dessert : crème brûlée 

 Les enfants : boulettes sauce lapin, purée, compote + glace 

6/ Suite de la saison pour le comité…  



Kevin demande que lorsque Jean-Luc envoie des demandes de disponibilités aux membres du comité pour fixer les 

réunions de répondre car pas mal de personne en le font pas. Les réunions seront fixées suivant les disponibilités 

d’Olivier pour le local de réunion 

7/divers 

Pour le marché de Noel, on aura normalement la réponse la semaine prochaine. 

 

 
 
 
 
 
 
  

 


